

NOTICIA AMPLIADA



Estudiantes Erasmus.

El Centro de Lenguas Modernas de la [Universidad de Granada](#) ofrece cursos especiales para alumnos Erasmus

[Universidad de Granada](#)

Dirigidos a alumnos Erasmus y de cualquier otro programa de movilidad matriculados actualmente en la [Universidad de Granada](#). Los cursos tienen como objetivo que este colectivo pueda seguir perfeccionando su conocimiento de español, continuando con la formación que les ha proporcionado [la UGR](#) de forma gratuita en el primer trimestre del curso académico.

24/2/2009



El Centro de Lenguas Modernas de la [Universidad de Granada](#) (CLM) inicia en marzo cursos especiales para alumnos Erasmus y de cualquier otro programa de movilidad matriculados actualmente en la [Universidad de Granada](#). Los cursos tienen como objetivo que este colectivo pueda seguir perfeccionando su conocimiento de español, continuando con la formación que les ha proporcionado [la UGR](#) de forma gratuita en el primer trimestre del curso académico. El CLM, en su calidad de centro examinador del Instituto Cervantes para la obtención del prestigioso examen DELE (Diploma de Español como Lengua Extranjera) ha programado estos cursos para que estos alumnos de intercambio puedan presentarse a la convocatoria oficial de dicho examen el 15 de mayo de 2009.

Los cursos de perfeccionamiento se celebrarán entre el 3 de marzo y el 27 de abril y el plazo de matrícula estará abierto del 23 al 27 de febrero. Los alumnos podrán optar por cursos de 60 ó 30 horas para perfeccionar la lengua y, como miembros de la comunidad universitaria UGR, gozarán de precios especiales. Posteriormente, los Cursos preparatorios para la obtención del DELE (Diploma de español como lengua extranjera) tendrán lugar entre el 27 de abril y el 11 de mayo. El plazo de matrícula estará abierto entre el 2 de marzo y el 24 de abril.

El CLM es una institución de referencia en nuestro país en el campo de la enseñanza de español para extranjeros, que tiene además la singularidad de fomentar mediante el servicio de intercambio lingüístico la convivencia diaria de alumnos españoles de lenguas modernas y extranjeros en un ambiente multilingüe e intercultural

El examen DELE es de gran importancia para los estudiantes de Español como Lengua Extranjera. EL DELE, en los cuatro niveles, es un título oficial de carácter internacional con validez indefinida y que acredita el grado de conocimiento del idioma español. Estos títulos son otorgados por el Instituto Cervantes en nombre del Ministerio de Educación de España.

El DELE es reconocido en todo el mundo por empresas, cámaras de comercio y sistemas de enseñanza públicos y privados. El Ministerio de Sanidad y Consumo de España, por ejemplo, exige el DELE a los ciudadanos de países cuya lengua oficial no sea el español para puestos de médicos, farmacéuticos, psicólogos, etc. Diferentes empresa españolas de gran importancia por su proyección internacional (Inditex, Telefónica, Endesa, Repsol-YPF, Grupo Santander, Fundación MAPFRE, Prosegur y Grupo Calvo) reconocen los Diplomas de Español como Lengua Extranjera (DELE) como acreditación oficial en los procesos de selección de personal para los aspirantes cuya primera lengua no es el español. La Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE) suscribe, asimismo, este reconocimiento.

Para más información sobre los cursos en el CLM para perfeccionamiento de español y preparación del examen DELE, se puede consultar la página <http://www.clm-granada.es>

Para más información sobre el examen DELE, se puede consultar la página <http://diplomas.cervantes.es>

[Universia](#)

Con el
mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España